

## ENTREFOTOS VIII 06



Este año se celebra el VIII encuentro de la feria de fotografía entreFotos 2006 desde el 30 de noviembre al 3 de diciembre. El lugar de la celebración será el Centro Cultural Conde Duque, C/ Conde Duque, 9-11. Madrid, donde 41 Fotógrafos expondrán y venderán su obra.



Iñigo Calles

EntreFotos es, sin duda la feria de fotografía mas conocida entre el gran público. Desde 60€ hasta 3000€, estarán los precios con los que se podrá adquirir cualquier obra que se presente en esta feria. El estilo y la técnica serán amplios ya que según los organizadores, "ofrece una mirada plural que va desde el clasicismo a lo contemporáneo".

La feria entreFotosVIII 06, reúne a 41 fotógrafos que muestran sus obras con una variada diversidad de lenguajes, de técnicas y de estilos donde algunos vuelven a la feria como es el caso de Abilio Lope, Encarna Marín Feliciano López, Miguel Oriola, Patricia Allende, Sara Sapetti, Ooka Leele entre otros, y otros que participan por primera vez. Entre ellos, los hay que son ya consagrados fotógrafos y otros que se inician en este difícil pero a su vez fascinante mundo de la fotografía.

ARTE

Miradas para todos

La feria de fotografía de autor 'entreFotos' cumple este año ocho ediciones con un amplio catálogo que aúna a jóvenes creadores con otros nombres consagrados. Con el fin de acercar más el arte fotográfico al público, la muestra incluye obras de adquisición con precios que oscilan entre los 60 y los 3.000 euros. [+]



Fotografía de Íñigo Calles.

buscar en... ▾

*Íñigo Calles*  
febrero 2006 february 2006

**Costa de Asturias** (Años de realización 2004 y 2005)

En el año 2003 conocí a Íñigo Calles en la feria madrileña de fotografía Entrefotos, en aquella ocasión intercambiamos una fotografía. Desde aquel momento le invité a participar con un trabajo suyo en nuestra web, han pasado unos dos años y finalmente nos envía un trabajo suyo. Si me hubiera dicho que me enviaría unas fotografías de paisajes y además en color, hubiese hecho una mueca, pensando que en el paisaje está todo dicho y que además para el paisaje el color no es adecuado. Pero como tantas otras veces, tengo que adecuar mi pensamiento. ¡ Cómo nos fijamos a nosotros mismos unos criterios inútiles y sin una base. ! Pues esto es lo que me ha pasado con las imágenes de Íñigo. Me han hecho meditar que un tema no está gastado, un tratamiento no es inadecuado, sino que el fotógrafo es incapaz de sacar partido de los materiales que tiene delante. Las fotografías de paisajes en color de Íñigo me gustan cada vez más, me las imagino en un tamaño de cuatro metros por uno. El resultado impactante. Me pasaría horas mirándolas. ¡ Gracias Íñigo. !

**Manuel Rodríguez** - Febrero 2006

**Íñigo Calles**

Nació en San Sebastián en 1953  
Reside en la actualidad en Oviedo  
borabora@telecable.es

